

Ressort: Gesundheit

Stammzellenspende: Nach TV-Auftritten von Westerwelle mehr Registrierungen

Berlin, 10.11.2015, 01:00 Uhr

GDN - Die Deutsche Knochenmarkspenderdatei (DKMS) hat von Sonntag auf Montag auf ihrer Internetseite nach den TV-Auftritten von Guido Westerwelle im ARD-Talk bei Günther Jauch und in der Sendung "RTL Explosiv Weekend" am Sonntag deutlich mehr Registrierungen zur Stammzellenspende als sonst festgestellt. "2.132 Menschen haben sich in dieser Zeit auf unserer Homepage registriert, alles Menschen, die angaben, dass sie durch das Fernsehen auf uns aufmerksam geworden sind", sagte DKMS-Sprecherin Julia Runge dem "Kölner Stadt-Anzeiger".

"Das sind sonst nur 100 bis 200 täglich." Der ehemalige Außenminister hatte am Sonntagabend öffentlich über seine Leukämie-Erkrankung gesprochen. Westerwelle hatte eine Stammzellenspende bekommen. Laut DKMS gab es am Sonntag rund 20.000 Besuche auf der Homepage, Höhepunkt sei während der Sendungen "RTL Explosiv Weekend" und "Günther Jauch" gewesen. Am Sonntag zuvor seien es 5.300 gewesen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-62852/stammzellenspende-nach-tv-auftritten-von-westerwelle-mehr-registrierungen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com